



Baden-Württemberg

STAATSMINISTERIUM

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Staatsministerium Baden-Württemberg lädt Sie herzlich ein zu folgender Online-Veranstaltung:

**„Stuttgarter Rede zu Europa“
mit dem ehemaligen Präsidenten der Europäischen Kommission
Jean-Claude Juncker**

am Montag, 1. Februar 2021, von 19.00 bis 20.30 Uhr

LIVE

aus dem Staatsministerium Baden-Württemberg.

Die „Stuttgarter Rede zu Europa“ fand das erste Mal anlässlich des 50. Jubiläums des Landes Baden-Württemberg am 5. Mai 2002 mit dem Ministerpräsidenten a.D. Erwin Teufel und dem ehemaligen französischen Staatspräsidenten und Präsidenten des Europäischen Konvents Valéry Giscard d'Estaing statt. In den folgenden Jahren waren weitere Staats- und Regierungschefs sowie herausragende Persönlichkeiten aus den Europäischen Institutionen bei der Veranstaltungsreihe „Stuttgarter Rede zu Europa“ zu Gast.

Im Anschluss an seine Rede diskutiert Jean-Claude Juncker gemeinsam mit Ministerpräsident Winfried Kretschmann MdL zur Gegenwart und Zukunft der Europäischen Union. Das Gespräch wird moderiert von Anne Gellinek, Leiterin des ZDF-Studios Brüssel.

Eine Simultanverdolmetschung ins Englische wird angeboten.

Unter diesem [Link](#) können Sie sich für die Veranstaltung anmelden. Den Link für den Online-Stream erhalten Sie zusammen mit Ihrer Registrierungsbestätigung per E-Mail.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Mit freundlichen Grüßen

Bodo Lehmann
Leiter der Vertretung des Landes Baden-Württemberg
bei der Europäischen Union



Baden-Württemberg

VERTRETUNG DES LANDES BEI DER EUROPÄISCHEN UNION

Informationen zum Datenschutz gemäß der Datenschutzgrundverordnung finden Sie anbei.

Hinweis: Mit Ihrer Anmeldung stimmen Sie der Speicherung Ihrer personenbezogenen Daten zu.

Dear Sir or Madam,

The State Ministry of Baden-Württemberg cordially invites you to the following online event:

**„Stuttgart Speech on Europe“
with former President of the European Commission
Jean-Claude Juncker**

on Monday, 01 February 2021, from 7:00 pm to 8:30 pm

LIVE

from the State Ministry of Baden-Württemberg.

The “Stuttgart Speech on Europe“ took place for the first time on 5 May 2002 with the former Minister-President Erwin Teufel and former President of France and President of the Convention on the Future of Europe Giscard d’Estaing on the occasion of the 50th anniversary of the State of Baden-Württemberg. During the following years, other heads of state or government and eminent personalities from European institutions were guest speakers at the event series “Stuttgart Speech on Europe”.

Following his speech, Jean-Claude Juncker will discuss the present and the future of the European Union with Minister-President Winfried Kretschmann MdL. The discussion will be moderated by Anne Gellinek, Head of ZDF studio Brussels.

The event will be held in German. A simultaneous interpretation in English will be provided.

We kindly ask you to use this [link](#) for your registration. You will receive the link to access the livestream in your confirmation email upon your registration.

We look forward to your participation!

Yours sincerely,

Bodo Lehmann
Head of the Representation of the State of Baden-Württemberg
to the European Union



Baden-Württemberg

VERTRETUNG DES LANDES BEI DER EUROPÄISCHEN UNION

Please find attached information on our data protection policy according to the General Data Protection Regulation.

Note: With your registration, you agree with the storage of your personal data.